

Adanya Karya Bakti Bersih Desa Di Dukuh Kragan, Ini Kata Babinsa

Agung widodo - KLATEN.UPDATES.CO.ID

Feb 2, 2025 - 17:12



Adanya Karya Bakti Bersih Desa Di Dukuh Kragan, Ini Kata Babinsa

KLATEN - Dalam upaya meningkatkan kebersihan dan kesehatan masyarakat, Sertu Ilham S, Babinsa Koramil 05 Jatinom Kodim 0723 Klaten, bersama warga melaksanakan karya bakti Bersih Desa di Dukuh Kragan Desa Bengking Kecamatan Jatinom Kabupaten Klaten. (1/2/2025).

Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk mewaspadaikan bahaya bencana angin besar serta menjaga lingkungan sekitar tetap bersih dan sehat.

Saat ditemui, Sertu Ilham menjelaskan bahwa kegiatan bersih desa ini tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan kebersihan, tetapi juga untuk memitigasi potensi bahaya yang dapat ditimbulkan dari pohon-pohon besar dan dahan yang menjulang tinggi, yang berisiko tumbang akibat angin besar. Oleh karena itu, beberapa pohon yang berada di sekitar jalan dipangkas untuk mengurangi potensi bahaya tersebut.

“Kegiatan ini sangat penting untuk menjaga keselamatan dan kesehatan warga. Selain memangkas pohon yang berpotensi membahayakan, kami juga berharap masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan,” kata Sertu Ilham.

Karya bakti ini melibatkan pembersihan lingkungan desa, termasuk jalan-jalan yang ada di sekitar Dukuh Kragan. Para warga dan perangkat desa bekerja sama dengan Babinsa dalam memangkas dahan pohon yang menjorok ke jalan atau mengancam rumah-rumah warga.

Mulyono, Ketua RT Dukuh Kragan, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini. Ia berharap karya bakti ini dapat memberikan manfaat positif bagi masyarakat dan memperbaiki kualitas lingkungan hidup di wilayah tersebut.

“Semoga dengan adanya kegiatan bersih desa ini, lingkungan di Dukuh Kragan semakin bersih dan nyaman serta mempererat kerja sama antara masyarakat, Babinsa dan perangkat desa,” ujar Mulyono.

Pada kegiatan karya bakti Bersih Desa di Dukuh Kragan, diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain untuk terus menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kesehatan serta kerukunan antarwarga. (Red)